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Abstract (en)
To wind a yarn on a rotating bobbin, with a bobbin drive, a pneumatic piston/cylinder unit (11) is charged with compressed air during the whole
winding cycle to apply a force against the spring (9) which presses the bobbin against the support roller at the bobbin frame. The bobbin (A) is
pressed against the support roller with a given pressure by the effect of the piston/cylinder unit (11) against the spring (9) action, independently of
the increasing bobbin weight during the winding operation. The compressed air supply is controlled so that the piston/cylinder unit (11) applies a
given pressure during bobbin winding to hold the bobbin against the support roller by the force from the piston movement.

Abstract (de)
Ein Verfahren zum Bewicklen eines rotatorisch angetriebenen Spulenkörpers, der auf einer rotierenden Stützwalze abgestützt und in einem
verschwenkbaren Spulenrahmen gelagert ist, auf den eine den Spulenkörper gegen die Stützwalze zur Anlage bringbare Zugfeder einwirkt, und auf
den eine pneumatische Kolben-Zylinder-Einheit mit einer zur Federkraft der Zugfeder entgegengesetzten Hubkraft zur Einwirkung bringbar ist, ist
dadurch gekennzeichnet, daß man die Kolben-Zylinder-Einheit (11) während des gesamten Bewicklungsvorganges derart mit Druckluft beaufschlagt,
daß durch die der Federkraft der Zugfeder (9) entgegenwirkende Hubkraft der Kolben-Zylinder-Einheit (11) unabhängig von dem während des
Bewicklungsvorganges anwachsenden Gewichtes des auf der Stützwalze abgestützten Spulenkörpers (A) ein vorgegebener Anpreßdruck des
Spulenkörpers (A) auf der Stützwalze gewährleistet ist. <IMAGE>
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